



SOCIÉTÉ TÔLERIE & CHAUDRONNERIE MARTIN

IDfer sur France 5

Corinne Chiron a créé IDfer, une ligne de meubles et accessoires design réalisés à l'aide de métal plié plus ou moins épais, dans la lignée de l'entreprise familiale spécialisée dans la métallurgie et la tôlerie à Gesté. La jeune créatrice a été remarquée par Stéphane Marie, chroniqueur de l'émission « Silence ça Pousse » sur France 5. Le tournage a eu lieu à Amiens en septembre dernier. L'émission diffusée hier est visible en replay sur le site internet de France 5. Corinne Chiron y présente ses dernières créations.



Corinne Chiron, patronne d'IDfer à Gesté, a été interviewée pour l'émission « Silence ça pousse ».

Photo IDfer

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 11 novembre 2017

